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ЗЕМЛЕТРЯСЕНИЕ. 13 февраля в 
Алтае-Саянском филиале Единой 
геофизической службы РАН зафик-
сировали сразу три землетрясения 
на территории Кузбасса. Они про-
изошли в Таштагольском районе. 
Первые колебания земли зареги-
стрировали в 21.22 по местному вре-
мени с интенсивностью в эпицентре 
5 баллов по шкале MSK64. 10 минут 
спустя - новый толчок интенсивно-
стью 3,5. И третий случился спустя 
чуть больше 20 минут, интенсив-
ность - 4,3. Все сейсмособытия но-
сили естественный характер.

ВСТРЕЧА С КОНТРАКТНИКОМ. 
В ДДТ для юнармейцев отряда име-
ни Л.А. Голикова состоялась встре-
ча с выпускником творческого объ-
единения «Защитник Отечества», 
военнослужащим по контракту 
Егором Гаршиным. Егор рассказал 
об особенностях несения сроч-
ной службы и службы по контрак-
ту, о необходимости учиться и вести 
здоровый образ жизни для посту-
пления в военные учебные заведе-
ния и о своем опыте несения служ-
бы. У ребят была возможность за-
дать все интересующие вопросы.

НАРОДНОЕ СЛОВО. НУЖЕН ЛИ МОЛОДЕЖИ КАЛТАНСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА СКЕЙТПАРК?

Даешь молодых перспективных райдеров! 
От редакции

Такие виды спорта, как скейтбор-
динг, BMX, ролики и кик скутер, дав-
но уже не ассоциируются только 
лишь с детским занятием. Числен-
ность людей, вовлеченных в экс-
трим, возрастает ежесекундно, дис-
циплины становятся олимпийскими. 
Такие площадки являются не толь-
ко тренировочными базами для экс-
тремалов. Они пользуются спросом 
у молодежи, которая любит прово-
дить время активно. Скейт-парк яв-
ляется решением вопроса обще-
ственного здравоохранения и безо-
пасности. Парковые территории ча-
сто посещают люди, желающие по-
общаться друг с другом.  Как пра-
вило, райдеры так увлечены своим 
хобби, что это уводит их в сторону 
спорта, а не к пагубным привычкам.

Максим Стравидов:

- Скейт-парк - это полезная тема, 
она пригодится молодежи. Я сам 
катался много лет на велосипеде, 
ездил из Калтана в Осинники. То, 
что он рядом с парком, тоже хо-
рошо: можно покататься и вос-
становить силы в парке.

Александра Шипилина:

- В нашем городе очень нужен 
скейт-парк, потому что всегда 
что-то новое - это очень хорошо. 
Все дети будут обязательно ка-
таться там. Если его построят, то 
и я буду тренироваться на пени-
борде и на скейте.

Вероника Леонова:

- Нужно обязательно продвигать 
позицию нашего любимого горо-
да все больше и больше. В Кал-
тане еще ничего подобного не 
было. Я сама с удовольствием бу-
ду там кататься на велосипеде, 
готовиться к соревнованиям. 

Анна Требушинина:

- Развитие города - это всегда хо-
рошо. Появление новых мест для 
проведения свободного време-
ни, даже если ты не занимаешь-
ся этим видом спорта, - все равно 
это будет интересно, здесь можно 
провести свой досуг.

БЛАГОУСТРОЙСТВО. В ДДТ СОСТОЯЛАСЬ РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА ПО ОБСУЖДЕНИЮ ВОПРОСА НАПОЛНЕННОСТИ БУДУЩЕГО СКЕЙТПАРКА

Строительство… планов на будущее
С. ПЫШИНА

Дальнейшее развитие терри-
тории в районе парка у ки-
нотеатра «Молодежный» ак-
тивно обсуждается в админи-
страции округа. Не так давно 
к этому процессу присоеди-
нились и горожане, большин-
ством голосов в Интернете ре-
шив, что скейт-парку в городе 
быть. Обсуждение перешло в 
режим офлайн.

Совсем недавно самые заинте-
ресованные в судьбе Калтана жи-
тели округа участвовали в голо-
совании на платформе «Кузбасс 
Онлайн», выбирая внешний вид 
будущего скейт-парка. Теперь при-
шло время обсудить все напрямую, 
не погружаясь в бескрайнее море 
Интернета. Участники встречи - с 
одной стороны, те, от кого непо-
средственно зависит, каким будет 
скейт-парк в конечном итоге, с дру-
гой - молодежь, в первую очередь 
заинтересованная в появлении та-
кого места на территории Калтана 
и которой небезразлично его ито-
говое наполнение.

Как отметил директор Управле-
ния по жизнеобеспечению, деньги 
для решения этого вопроса необхо-
димы немалые. Общая стоимость 
скейт-парка - более 7 миллионов: 
2,5 миллиона - это подготовитель-
ная площадка, почти 6 миллионов - 
непосредственно то оборудование, 

которое будет там стоять. Флай-
бокс, разгонка, фабокс-книга с пи-
рамидой, кинковой гранью и рей-
лом, волна, рейл, грайндбокс и мэ-
нуалбокс, радиус, памп-трек - эти 
термины непонятны для человека, 
далекого от катания на скейтах, ро-
ликах, трюковых велосипедах. Се-
годняшней молодежи эти понятия 
хорошо знакомы, а значит, их мне-
ние в решении вопроса наполнен-
ности абсолютно нового для горо-
да места имеет особое значение.

Олег Сергеевич Комяков, ди-
ректор Управления по жизне-
обеспечению КГО:

- Вполне понято желание, чтобы 
наша молодежь имела хорошие 
площадки для собственных увле-
чений. У нас сейчас многие увле-
каются и скейтбордингом, и роли-
ками, и велосипедами BMX. Лучше, 
если они будут заниматься на спе-
циализированной площадке в го-
роде.

Два, а возможно, и три этапа ре-
конструкции по программе «Фор-
мирование комфортной городской 
среды» предстоит пережить скве-
ру у кинотеатра «Молодежный». В 
прошлом году основными момен-
тами благоустройства стали пла-
нировка территории, в том числе 
были обозначены зоны отдыха и 
парковка, смонтировано освеще-
ние, в обновленном общественном 

пространстве появились утончен-
ная молодая дама с цветами и ее 
важный усатый кавалер, необыч-
ные парковые диваны и урны. На-
ступает весна - время реализации 
второго этапа программы.

Артем Черкашин, велосипедист:

- Я катался на BMX, катался, мож-
но сказать, по всему городу, в част-
ности, это был ДК «Энергетик», это 
был сквер Варвары. Этого было 
действительно недостаточно. Я ду-
маю, если появится скейт-парк в 
городе Калтан, то очень много лю-
дей потянется к этому виду спорта, 
потому что он правда интересный, 
сам я откатался около четырех с 
половиной лет.

Строительство новой площадки 
начнется уже в этом году - это во-
прос решенный. В будущем глав-
ное, как отметила заместитель гла-
вы Калтан ского городского округа 
по социальным вопросам Т.А. Ка-
рабейникова, - постараться сохра-
нить новое для города обществен-
ное пространство в целости и со-
хранности. И здесь тоже многое в 
руках детей.

Опросы завершены, проект соз-
дан и одобрен всеми заинтересо-
ванными лицами, преображение 
сквера у кинотеатра «Молодеж-
ный» будет продолжено весной те-
кущего года.

О.С. Комяков наглядно продемонстрировал ребятам проект будуще-
го скейт-парка. ФОТО Р. НАДЕЖДИНА

ЧЕМ КОРМЯТ. Депутаты город-
ского совета посетили школу 
№ 1, проверили качество питания 
школьников, посмотрели, как хра-
нятся продукты и готовятся блюда. 
В школьной столовой соблюда-
ются санитарно-эпидемиологиче-
ские требования. Повара работают 
с душой, стараются кормить детей 
вкусно и полезно. Председатель Со-
вета народных депутатов М.В. Кули-
кова отметила, что горячее питание 
в школе является одним из важных 
условий здоровья и способности к 
обучению школьников. 

Дизайн-проектом скейт-парка предусмотрена велопарковка. ДИЗАЙН

ПРОЕКТ ПРЕДОСТАВЛЕН УПРАВЛЕНИЕМ ПО ЖИЗНЕОБЕСПЕЧЕНИЮ КГО


